



SPD-Fraktion im
Rat der Stadt Dortmund



B90/DIE GRÜNEN im
Rat der Stadt Dortmund

**An die
Dortmunder Medien**

Pressemitteilung

28.04.05

Freitagsmarkt zukünftig dauerhaft auf der Hansastraße – Ordnungsamt soll auch Hansastraße für Hauptwochenmarkt am Mittwoch und Samstag abklopfen

„Der Freitagsmarkt leistet auf der Hansastraße einen schönen Beitrag zum Dortmunder Stadtbild.

Die Hansastraße ist ein attraktiver Marktstandort sowohl für Markthändler als auch für Marktbesucher.

Wir unterstützen den Wunsch der Markthändler, den Freitagsmarkt dauerhaft auf die Hansastraße zu verlegen.“, begründen SPD-Ratsfrau Gerti Zupfer und Wolfram Frebel (Grüne) ihre gemeinsame Position im Ausschuss für öffentliche Ordnung.

Die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen werden einen gemeinsamen Antrag (siehe Anlage) in die Sitzung des Ausschusses für öffentliche Ordnung am 10.05.05 einbringen.

Danach wird der neue Standort Hansastraße für den Freitagsmarkt unterstützt und die Verwaltung beauftragt, die markttechnischen Bedingungen auf der Hansastraße zu verbessern. Im übrigen soll die Verwaltung auch mit den Markthändlern des Hansamarktes (Hauptwochenmarkt am Mittwoch und Samstag) sprechen und ausloten, ob bei den Markthändlern Interesse besteht, die Hansastraße an ihren Markttagen mit ein zu beziehen.

Während des Weihnachtsmarktes hatte der Freitagsmarkt schon öfter auf der Hansastraße stattgefunden.

Dieser Standort hat sich bewährt und wird gut angenommen.



SPD-Fraktion im
Rat der Stadt Dortmund



B90/DIE GRÜNEN im
Rat der Stadt Dortmund

„Dortmund ist eine besucherfreundliche Stadt mit viel Flair.
Der Wochenmarkt ist in der City und in den Stadtbezirken ist eine unverzichtbare
Einrichtung, die unser Stadtbild verschönt.
Deshalb unterstützen wir jede Idee und Aktion der Markthändler, die einen Beitrag zum
Dortmunder Stadtbild leistet.“, stellen Gerti Zupfer und Wolfram Frebel abschließend fest.